
Korrektur zu Top  6 - 2. Sitzung der Stadtvertretung v. 24.09.2018 
Fragen, Anregungen und Vorschläge von Einwohnerinnen und Einwohnern 
 
 
Um 18:46 Uhr eröffnet der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde. 
 
Herr Kersten überreicht dem Bürgervorsteher eine Spende von 555,00 €, mit der die 
Frühlingswiese um eine blühende Wiese erweitert werden soll.  
 
Herr Westphal, wohnhaft am Röpersberg 24, formuliert sein Anliegen zum TOP 15 der 
Tagesordnung. 
 
Er möchte von Herrn Wolf beantwortet haben, ob für die Straßen ein Gutachten über die 
Belastung der Straßen durch den Bau- und Schwerlastverkehr erstellt wurde. 
 
Im Hinblick auf den zukünftigen Bau- und Schwerlastverkehr erwarte er für das bestehende 
Wohngebiet Beeinträchtigungen und Schäden an den vorhandenen Gebäuden und fragt nach, 
ob diesbezüglich ein Gutachten seitens der Stadt erstellt worden sei.  

 
Herr Wolf verneint und verweist auf seine Ausführungen im Planungs- Bau- und 
Umweltausschuss und Hauptausschuss bezüglich der Straßennutzung durch den Bauverkehr. 
Alle Anfragen der Anwohner seien ins Bauleitverfahren miteingeflossen und hätten bei der 
Entscheidungsfindung Berücksichtigung gefunden. 
 
Es gibt keine weiteren Anfragen.  
 
Der Vorsitzende beendet die Einwohnerfragstunde um 18:53 Uhr.  
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